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Following the huge success of Material Revolution, this second volume
addresses the rapid development of material research and presents
materials new to the market since 2010.The significance of sustainable
and intelligent materials in design and architecture has increased
enormously over the last two years. Numerous new products have been
introduced to the market and designers' thirst for knowledge about the
sustainability of new material is as strong as ever, making a sequel to
Material Revolution necessary. The new volume contains a similar
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system of classification but covers a completely different range of
materials. There is a chapter dedicated solely to the criteria and factors
of sustainable product design, as well as to innovative projects by
designers and architects that work with new materials and
technologies.
Nach dem großen Erfolg von Material Revolution hat der Autor einen
zweiten Band verfasst, der die rasante Entwicklung der
Materialforschung berücksichtigt und neue Werkstoffe vorstellt, die seit
Erscheinen des ersten Bandes auf den Markt gekommen sind.In den
letzten beiden Jahren hat sich gerade die Bedeutung nachhaltiger und
intelligenter Werkstoffe für Design und Architektur enorm vergrößert.
Zahlreiche neue Angebote sind auf den Markt gekommen, die eine
zweite Edition des Buchs Material Revolution mit ähnlicher Gliederung,
aber gänzlich neuen Materialangeboten notwendig werden lassen. Ist
doch das Interesse der Designer am Wissen um die Nachhaltigkeit der
neuen Materialien nach wie vor ungebrochen. Ein eigenes Kapitel
informiert deshalb über Kriterien und Faktoren für nachhaltiges
Produktdesign sowie über innovative Projekte, in denen Designer und
Architekten mit neuen Werkstoffen und Technologien gearbeitet haben.


